



Keolis / eurobahn: "Am Ende hat sich die Sache ja auch wirklich gelohnt!"

Ein Jahr Tarifkonflikt, Verhandlungsrunden, Warnstreiks, eine Fahrt nach Paris, Urabstimmung und am Schluss viereinhalb Wochen Streik – es war ein weiter Weg zum erfolgreichen Tarifabschluss bei Keolis/eurobahn.



Das muss aber auch gefeiert werden. In Soest gab es deshalb eine Abschlussfeier – die den Kolleginnen und Kollegen auch die Gelegenheit gab, danke zu sagen: Danke für die Unterstützung aus der gesamten EVG!

